

L'élection présidentielle approche, et les divisions se multiplient au sein du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC).

Paul Biya, né le 13 février 1933, et Maurice Kamto, lui, le 15 février 1954, auront respectivement 92 ans et 71 ans en 2025, année de l'élection présidentielle. Conclusion : « Ils seront trop vieux pour gouverner les Camerounais. » maitre Tamfu Richard, secrétaire national, cadre du MRC, ne mâche pas ses mots. L'avocat prône ainsi l'alternance non seulement au sommet de l'État mais aussi au sein de son propre parti.

Armand Noutack II même son de cloche

Lui, autrefois appelé le « 9 » de Maurice Kamto. Ce prof d'histoire-géo, la quarantaine sonnée, semble avoir pris ses distances avec le train de la renaissance. Armand Noutack II, présenté comme un frondeur du parti, tout comme maitre Tamfu Richard, ne souhaite pas voir Maurice Kamto, candidater pour la présidentielle de 2025.

Sur sa page facebook, il n'y va pas de main morte : «En clair, l'âge du président Paul Biya qui était un de nos arguments phares semble ne plus poser problème. S'il le souhaite, même en 2025 il peut être candidat à 92 ans. Moi je dis encore et je le répète, à 75 ans, et au regard du pourcentage de jeunes dans notre pays, je ne trouve pas judicieux qu'on

occupe encore ou qu'on songe à occuper le fauteuil présidentiel, c'est mon point de vue et je l'assume. D'ailleurs je continue à dire que le président Paul Biya au regard de son âge et du temps passé au pouvoir devrait se reposer. Je ne suis pas de ceux qui font des ARGUMENTATIONS ÉLASTIQUES, on tire vers son camp tant que l'argument arrange, on lâche la fronde dès que le même argument dérange. Avec 80% de la population âgée de moins de 30 ans, je pense qu'il est temps de songer au renouvellement du leadership politique dans notre pays », ecrit Noutack II, secrétaire national délégué, en charge de la reforme et de la modernisation de l'Etat dans le directoire du MRC.

Maurice Kamto, lui, se considère toujours comme un « jeune » aspirant à la magistrature suprême. Récemment, au cours d'un meeting d'installation du nouveau bureau régional du MRC, Région du Centre 1, l'avocat-politicien a invité ses compatriotes à militer pour le changement du régime qui est au pourvoir depuis 41 ans. « J'ai beaucoup de respect pour l'âge canonique du Président de la République en fonction. J'ai dit en 2018 et en diverses autres occasions que si j'étais Président de ce pays, si on n'avait pas volé ma victoire et que j'avais accédé à la magistrature suprême, rien ne lui arriverait, à lui et à sa famille. Et je le redis ici, si je suis Président, rien ne lui arrivera. Je suis le seul dirigeant politique à avoir pris cet engagement et un des rares à pouvoir lui donner cette garantie, parce je sais pouvoir expliquez aux Camerounais pourquoi il est bon de le ménager et de le protéger », a lancé Maurice Kamto, face ses milliers de partisans en liesse.